
 
 
 

202５年度 第２回 中村町内会五役会～組織検討委員会 

              ５月２５日（日） 

                                   永井壮一 

 （庶務）鈴木 

（開催日時） ６月８日（日）五役会 ９時～１１時 

組織検討委員会１１時～１２時３０分終了 

（場所）中中村集会所  

 

 ＜五役会 ９時～１１時＞  

    ■ （会長）永井 ■ （副会長）櫻井さん■ （会計）浅見さん■（庶務）鈴木さん 

  ■ 上中村副会長 岡本さん・堅志さん ■中中村会長 大宅さん ■ 下中村会長 臼

井さん                        

１． 会長挨拶と、町内会より報告・諸連絡・確認事項 等 

       

 （１）永井（会長） 

  ・防災訓練の予定 

   防災訓練の事前全体会議は２０２５年７月６日で、１０月２５日に小山中学校で 

事前確認会を実施する。 

   １１月９日が本番。上馬場、下馬場、沼、沼団地の各自治会と共同で実施 

  ・小山ふれあいウォーキング 

    ２０２５年１０月２６日に小山連合主催のウォーキングイベントを実施。 

各自治会 代表プラス１名程度の応援が必要。 

  ・御嶽神社の行事 

   ２０２５年８月２２日例大祭、２３日奉納演芸会、２４日片付け。１２月３１日から 

１月１日にかけて元旦祭の準備・販売応援。 

  ・神社の清掃の日程 

   中村町内会が当番の神社清掃は２０２５年７月２７日、１１月３０日、 ２０２６年

３月８日。いずれも８時から開始 

  ・市政懇談会への要望提出 

   市政への各自治会からの要望事項は、８月１０日永井宛にメール提出→永井から 

小山連合へ提出。 

  ・市長との懇談会の辞退 

   市長との懇談会は内容が不明瞭なため辞退。要望事項は市政懇談会で提出。 

   



 
 
 

・小山連合のポンプ操作大会 

小山連合主催のポンプ操作大会が２０２５年６月１５日１４時から小山中で開催。 

町田市大会への出場や順位による次大会進出も説明 

  ・アダプトプログラムとリサイル袋の変更 

   来春からリサイクル袋が変更されるため、町内会で説明会の案内があったが  

 回覧で対応することに決定。 

 ・アダプトプログラムによる補助金 

  清掃関係でメーカーから補助金が出る。今回限りで、約９万円の補助金が出る予定 

   草刈機や掃除機の購入を検討、草刈機を優先する方向で検討。 

アダプトプログラムの補助金申請締め切りは、２０２５年６月１３日 

・東京都からの防災倉庫補助金 

 東京都から各自治会に７０万円相当の防災倉庫倉庫補助金が出る。３台購入を検討中。 

・公園掃除の申請・報告と助成金 

公園掃除は毎月順番で実施し、申請は既に提出済み。年間 48000 円の助成金を受ける

ため、9 月末と 3 月末に実績報告が必要。 

・リニア中央新幹線工事の進捗と説明会 

小野路地区でリニア中央新幹線工事に伴う水の泡が 発生した問題に対し、説明会２０２

５年６月１３日・１４日に開催 

   リニア工事の今後の予定、立坑から橋本までの工事開始は２年後（２０２７年頃）  

予定。 

町内会としては今後の動向を注視し、必要時に対応予定。 

・各自治会の班長会に出席 

  上、中、下中村自治会の班長会に出席したい、各自治会がどのように運営されているか 

  を参考にしたい。 

・副会長 櫻井さん 

   退院したばかりなので、健康維持（犬の散歩、等）に務めている。 

・会計 浅見さん 

  各自治会の会費は徴収すみです。 

・庶務 鈴木さん 

  別にありません。                       

２． 各自治会より連絡・報告・要望事項等     

 ・下中村会長 臼井さん 

   下中村の最新世帯数は１２５、７５歳以上一人世帯は１８、合計１４３。２世帯 

   減少。 



 
 
 

   OB 会を中心に未加入者への資料配付、加入勧誘を実施予定。 

   川沿いの大規模住宅（約１０件）が７月に完成予定で、完成後に加入勧誘を行う 

   計画。 

 

  ・中中村会長 大宅さん 

   OB 会を中心に未加入者への資料配付・加入勧誘を実施の予定。 

  ・上中村副会長 岡本さん・堅志さん 

   上中村は役割分担が決まっており、五役会に出席するのは、岡本さん、堅志さんの 

   ２名、資料の配付は宍戸さん。 

   

・防災時の駐車場の確保と地域連帯の課題・対応策 

   境川の増水や・越水時には車を上の方に避難させる必要があります。     

・下中村自治会は、光明寺の駐車場に 30 台ぐらい確保しています。 

・中中村自治会は、東典礼、他に駐車場できるように頼んでいます。 

・上中村自治会は、現在不明です。 

防災マップで危険エリアを確認し、川沿い以外の住民にも駐車場利用を考慮する必要

が有ります。 

町内会で車の駐車場を確保出来る台数には限界があるため、知り合いや友人に事前に

駐車をお願いしていくことが推奨されている。 

 

３．組織のシンプル・スリム化→ 各役員業務の効率化と削減            

・各委員会へ委任する事と、各委員会より議事録の提出⇒町内会長⇒自治会長へ連絡 

※重要案件は五役会も出席し、各委員会と最終決定する。 

                  

・今期より五役に対して→会議・催しの参加を見直し、出席数の減少の確認 

 ※資料にて確認 

 

＜組織検討委員会 １１時～１２時３０分＞ 

４．組織検討委員会 （今後は五役会後、メンバーと共同検討） 

 ■ 宮崎委員長の今期活動報告とメンバー紹介 

 ■上中村 金田さん ■中中村 伊藤さん ■下中村 足立原さん 

  

 

５．中村子ども会  会長：佐藤さん他  

 ・来期に向けての子供会組織と、活動内容等を全員で検討 



 
 
 

 

 


